

Nombran nueva coordinadora de Comunicación Social del gobierno

ALEJANDRO CRUZ FLORES Y SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, nombró a Paulina Silva Rodríguez como nueva directora de Comunicación Social de su administración, en sustitución de Sebastián Ramírez Mendoza, quien buscará la presencia de Morena en la capital del país.

Silva Rodríguez, quien se desempeñaba como directora ejecutiva de Prensa, es licenciada en Comunicación y Periodismo por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Cuenta con una maestría en imagen pública del Colegio de Imagen Pública, y se ha desempeñado como reportera en distintos medios de comunicación nacionales.



▲ Paulina Silva Rodríguez es desde ayer la coordinadora de Comunicación Social del gobierno local. Foto La Jornada

